en estos zapatos, exceptuando los salarios; ni una onza de materia prima alemana se ha invertido en ellos. Alemania los ha adquirido usando únicamente el trabajo como moneda".

Sería de ver lo que sucedería en cierto país en que ha habido recientemente muchos lamentos y no poco rechinamiento de dientes a propósito de pretendidas interferencias con la "libertad personal," si el gobierno insistiera en que todos volvieran al trabajo y aun dejaran de gastar dinero. Y esto es prácticamente lo que ha sucedido en Alemania. "El gobierno alemán ha metido en la cabeza de los trabajadores alemanes, que solamente por medio de su trabajo, y de su trabajo tenaz, podrá Alemania reconquistar el lugar que ocupaba en el mundo," dice Mr. Shepherd. Estamos informados, además, de que todos los alemanes comparten esta idea, y en algunas fábricas los obreros están tan entusiasmados que después de trabajar 8 horas para ellos mismos, permanecen tres horas más para el solo beneficio de la Patria. Además:

"Todos ellos comprenden el nuevo sistema por el cual Alemania no va a gastar nada de su moneda, sino únicamente su trabajo, en lo que ella necesite del Exte-